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園長室便り

○ 無事に運動会が開催できて良かった（多数）
○ 幼稚園最後の運動会、とっても感動した。（多数）
○ 本当に素敵な運動会で何度も涙が…感無量です。
○ 運動会らしい設営・雰囲気での運動会は初めての経験だったので良かった。
○ 短時間でよかった。（3件）
○ 学年競技の小道具、障害物が可愛くて最高でした。
○ 終始スムーズにいっていてよかった。（4件）
○ 昨年の参観よりは運動会らしくなったので良かった。（2件）
○ 競技中、一人一人の頑張ったエピソードがとても温かくて感動しました（2件）
○ 事前に並び順やスタート位置が書かれていてとてもわかりやすかった。
○ 去年とは違い、一日で全競技を見れて良かった。
○ 学年別でも十分見ごたえのある運動会でした。先生方のご指導、本当にありがとうございました。
○ 運動会のあり方として、大人数で盛大に行うことも魅力的だが、園児拘束を短時間にして、各学年をみんなで見守る雰囲気も良いと
実感した。新しい運動会のかたちとしてこれもひとつだと思う。

○ コロナ禍で、延期が続き子ども達もモチベーションを保つことが難しかったと思いますが、先生たちの工夫や子ども達がやる気が出る
よう関わってくださったお陰だと心から感謝申し上げます。

○ コロナの影響もあり、種目の少ない運動会だったが、種目が減っても子供達は楽しく元気に取り組んでいたと思います。子供の成長を
感じる事もでき、とても良い思い出となりました。コロナ禍で苦労も多かったと思います。素晴らしい運動会をありがとうございました。

○ コロナ関係ですぐ中止にはせず、延期という形をとっていただきありがとうございます。運動会の雰囲気があって良かった。
○ 開閉会式の代表のマイクが各クラス１本あるとよかった。マイクが動くので子どもも追いかけてしまって見えた。
○ ３種目だけしか見られないのは、物足りなく感じた。この状況ではこれが限界かなとも思う。
○ かけっこや、綱引きも見たかった。（多数）
○ もう一種目ぐらいあってもよかった。
○ もう少し早く延期の連絡が欲しかった。（5件）
○ 年中の時間がもう少し、遅く開催して頂けると助かる。
○ 延期が長すぎた。
○ 来年は全学年で運動会が出来ればいいと思う。学年ずつだと寂しい。（4件）
○ 年長に「アンパンマン体操」は、どうかと思う。子どもも「いらない」と言ってる。
○ 入場、半周だけでもしてくれたらもっと子どもたちを見ることができた。
○ スタートする前に名前のアナウンスがあるとよかった。（2件）
○ 開閉会式の縦列の間隔をもう少しあけてもらえたら撮影しやすかった。（多数）
○ 似顔絵の万国旗が、風でなかなか見えずらく、もう少し低い位置だと見やすかった。
○ お土産とは別でメダルなどあるともっと喜ぶと思います。

（回答：170件中123件回答）

【全体・運営について】

運動会アンケートの集約結果が出ましたのでお知らせします。
保護者の皆様にたくさんのご協力をいただき、運動会を無事に終えることができました。
いただきましたご意見を参考にし、来年度は更に満足していただけるような運動会になる
よう、検討していきたいと思います。たくさんのご意見ありがとうございました。



○ 保護者席はちょうど良い広さと間隔だった。（多数）
○ 保護者席はどの列もみやすかった。（多数）
○ 前列・後列とどの場所からも見やすいように配慮が行き届い
ていて良かった。

○ 周囲との距離がきちんと保たれていて安心して見ることがで
きた。来年も今回のような余裕のあるスペースでの観覧がで
きたら嬉しい。

○ 全ての競技が保護者席に向かってきてくれたので見やすかった。
○ 事前にくじで席が決められていたので良かった。
○ 学年ごとに出来たこと、保護者席で観戦できた事は良かった。
席もくじ引きで、平等かつスムーズだった。

○ 通常の運動会に戻っても、席に番号が書いてある方がスムー
ズでよい。

○ 座席は発表会も同様にして欲しい。
○ ３列目が立ち見OKで見やすかった。どの座席からも見やすく、
感染対策もしっかりされていてとても良かった。

○ ソーシャルディスタンスも取られていたので、とても見やすかった。
○ 席から離れて応援しているお父さんがいて、少し残念だった。
（2件）

○ 席は決まっていて移動はダメとのことでしたが、競技ごとに歩き
回ってビデオを撮っている方もいたのでう～ん…と思いました。

○ 一家庭２名までの中に、幼児や赤ちゃんは除外できないのか。
○ 未就園児や乳児（特に生後57日未満で一時保育も申し込め
ない子ども）に関しては、保護者席の枠から出ない等でなんと
か連れて行くことができればと感じました。（多数）

○ 感染対策で仕方ない事かもしれませんが、2名までとなると兄
弟がいた場合とても困ってしまうので、せめて3名までだとよい
と感じました。

○ 運動会は外での開催なので、見られる人数をもう少し増やして
もらえるとありがたいです。

○ 参加人数の制限があり、兄弟姉妹の預け先に困った。（4件）
○ 4人家族なので、2名のくくりの他に遠いグラウンド周りでもい
いので、スペースを区切って立ち見にして欲しかった。

○ 一番前にも関わらず、頭の上から撮影している人がいました。
以前は三脚の使用はダメor手元で可だったと思います。常識
というのは人それぞれですので明確化していただけるといいの
かなと思います。

○ 緊急事態宣言中でなければ家族は人数制限なしで見られる
ようにしてほしかった。最後の運動会、子ども自身も両親に見て
ほしいと思う。

○ 子どもたちの頑張る姿、可愛い姿・成長した姿を見ることができ
て良かった。（多数）

○ 子どもたちもとても楽しそうだった。見てた親側もとても楽しかっ
たし感動した。（多数）

○ お土産がとてもよかったです。子どもも喜んでいました。（２件）
○ 昨年度と違いアーチがあり工夫して頂き、子どもたちも喜んでい
た。（２件）

○ 娘も運動会楽しかった～と家で話していました。
○ 子どもたちがマスクなしで参加できたことが嬉しかった。
○ 子どもたちもすぐに親を確認することができ、カメラ目線の写真
が多く撮れて良かった。

○ ひよこ組は練習期間が短かったと思いますが、みんなよく頑張っ
ていたと思います。

○ 法被姿が見られなかったのは、少し残念だった。
○ 2度の延期は子どもたちにとって負担だったかもしれません。
（練習が長引いたり、予定が変わったりしたので、、、）

○ コロナ対策をしっかりしていて、安心して観戦できました。（多数）
○ 年ごとに分散し感染対策もできていて、安心した。
○ できれば、保護者のマスクもそれぞれが選択できれば良かった。
（2件）

○ 子ども達はマスクをはずせていて良かった。

○ 一方通行にしなくてもそれほど混まなかったのでは？と思いまし
た。むろの幼稚園に関係のない車に迷惑がかかりやすいように
感じました。

○ 開始は一方通行だったが、帰りは誘導なしのバラバラの方向へ
出ていくのが気になった。一方通行にするなら帰りのほうが良か
ったのでは？

○ 駐車場が入るのに一通方向でと言う事だったのに、出来ていな
い方がいて、注意しないので一通方向の意味があるのか。ちゃん
と注意をするべきだ。

○ 運動会特集号の形がとてもわかりやすかった。
○ 学年トピックス、保護者側から見た形の物の方がわかりやすか
った。

○ 写真を撮っている方が動き回っていて、少し残念な気持ちにな
った。

○ カメラマンの方が、一方向からしか写真を撮っておらず正面に
移動して撮ってもらえると正面の写真が撮れたのかなと思った。

○ 園到着と同時にトイレに行きたいと言ったが、施錠されていて
焦った。（丁度先生が来て開けてもらえたが）

【その他】

【駐車場について】

【感染対策について】

【子ども達の様子について】【保護者席について】

『園長室便り』について

先日お知らせした通り、10月31日をもちまして佐藤敬示園長が帯広の森幼稚園を退職されました。7ヶ月
という短い間ではありましたが、佐藤園長には帯広の森幼稚園のために尽力していただいたことに、感謝
申し上げます。ありがとうございました。また、1日も早く体調が快復され、今後のご活躍を心から願って
おります。

今後は、園長便りに変わり『園長室便り』を発行していきます。『園長室便り』では、園から保護者の
皆様へのお知らせやお願い、普段の幼稚園の様子等をお伝えしていきますので、宜しくお願いいたします。


